

Comité international

G. M. — Comment fut assuré le ravitaillement de la « poche » (*La Résistance de l'Ouest*, Nantes, 28 mai).

Juin 1945

Hugues FAESI. — Vu par un témoin suisse. La vie à Berlin (*Tribune de Lausanne*, Lausanne, 7 juin).

*** — Les émissions de listes de rapatriés organisées par le Comité international de la Croix-Rouge (*Radio Actualités*, Lausanne, 15 juin).

*** — Das Wirken des Roten Kreuzes (*Tagesanzeiger*, Zurich, 18 juin).

Ligue

Activité de la Commission mixte de secours de la Croix-Rouge internationale.

Voir ci-dessus, pp. 549-564.

Albanie

Réorganisation d'une Croix-Rouge en Albanie ¹

Des représentants de toutes les classes du peuple albanais se sont réunis à Tirana, et, après avoir reconnu et souligné l'importance de la mission de la Croix-Rouge, ils ont décidé de réorganiser une Société nationale de la Croix-Rouge en Albanie ; la « Commission de réorganisation », nommée à l'unanimité, est présidée par deux présidents d'honneur : M. le Dr Ymer Nishani, président du Parlement et ministre des Affaires étrangères, et M. le Dr Ymer Dishnica, ministre de la Santé publique et membre de la présidence ; elle a pour président effectif M. le Dr Elmas Konjari ; elle est formée en outre de deux vice-présidents : MM. Uan Filipi et Stavri Sheko, de quatre membres : M. le Dr Thoma Harito, M. le Dr Sherif Klosi, M. Xhelal Rusi, M^{me} Liri Tashko, et de deux secrétaires, M. Abas Shehu et M. Liman Kaba.

Le Comité international a exprimé ses meilleurs vœux aux personnalités qui ont entrepris de réorganiser la Croix-Rouge albanaise.

¹ Lettre du 17 mars 1945.